



23 novembre 2018

Nouveaux professionnels de la montagne

Remise de diplômes

37 nouveaux professionnels de la montagne ont reçu leur brevet des mains du conseiller d'Etat Christophe Darbellay lors d'une cérémonie organisée par la commission cantonale des métiers de montagne. Afin de faciliter la délivrance d'autorisations de pratiquer et de recenser les professionnels autorisés, le Département de l'économie et de la formation poursuit le développement de la plateforme montagnepro.ch, portail de l'Etat du Valais pour les métiers de montagne.

Le monde des professionnels de la montagne compte, avec la volée 2018, 37 nouveaux diplômés :

- 29 professeurs de sports des neiges,
- 6 guides de montagne,
- 2 accompagnateurs en montagne.

Lors de la cérémonie de remise de leurs brevets, le chef du Département de l'économie et de la formation Christophe Darbellay a rappelé que la mise en contact direct des professionnels de la montagne et de leurs clients au travers de plateformes digitales est désormais une réalité. Les guides de montagne, accompagnateurs en montagne et professeurs de sports de neige se doivent de développer des collaborations dans un monde connecté.

L'Etat du Valais a décidé de prendre part au « Digital Switzerland Challenge ». A ce titre, il s'est engagé à développer la plateforme montagnepro.ch. Actuellement, elle permet d'automatiser les demandes d'autorisation et de connaître les professionnels autorisés. Elle sera améliorée pour répondre aux défis de demain, tels que la délivrance digitale d'autorisations d'exercer et la création de passerelles automatisées avec les associations faîtières suisses pour l'échange d'informations.

Personnes de contact

Christophe Darbellay, chef du Département de l'économie et de la formation (DEF),
027 606 40 00

Pierre Mathey, président de la Commission cantonale sur les guides de montagne et les organisateurs d'autres activités à risque (CGAR) – 079 330 14 11

Frédéric La Sala, coordinateur de la CGAR (SDE), 027 606 73 85

